



県南バレーボール協会及び郡山市バレーボール協会から郡山市へ要望書が提出されました



ターゲット 17.17

2024年5月21日
郡山市文化スポーツ部
スポーツ振興課
課長 渡辺 正樹
TEL：924-3448

SDGs ターゲット 17.17 「さまざまなパートナーシップの経験や資源戦略を基にした、効果的な公的、官民、市民社会のパートナーシップを奨励・推進する。」

県南バレーボール協会及び郡山市バレーボール協会から、株式会社デンソーのホームタウン移転に伴う練習用体育館の建設に関して市へ要望書が提出されました。

1 要望書の内容について

- (1) 提出日：5月17日
- (2) 提出者：県南バレーボール協会長 大橋 克全
郡山市バレーボール協会長 大内 孝
- (3) 内容：今後のバレーボール協議の普及・振興、青少年の健全育成等に寄与すると期待されることから、株式会社デンソーから市への要望内容（練習用体育館の土地借用）に対して、郡山市に支援を依頼する。

2 郡山市議会議長へも同内容にて要望書が提出されました。

<これまでの経過>

- ・2017年11月8日に株式会社デンソーと福島県がホームタウンパートナーに関する協定を締結し、同年11月15日に郡山市が、ホームタウンパートナーに関する協定を締結。
- ・協定に基づき、Vリーグのホームゲーム開催、中学生を対象としたバレーボールスクール、小学生を対象としたデンソーエアリービーズ杯、夏合宿等数々の連携事業を実施。これらの事業について、県南及び郡山市バレーボール協会からも協力をいただく。
- ・2024年4月17日に株式会社デンソー、福島県、郡山市による合同記者会見を実施し、SVリーグ2024-25シーズンから本拠地を郡山市へ移転する旨を発表。
- ・5月14日に株式会社デンソーよりデンソーエアリービーズの練習用体育館建設地として「旧豊田浄水場跡地」の一部借用（有償）についての要望書が提出される。



2024(令和6)年 郡山市は市制施行100周年!!

ひらけ 未来へ こおりやま